

Mythes et réalités du numérique en classe : ce qui fonctionne vraiment



Vous êtes invités!

L'Institut La Plume a le plaisir de vous inviter à une Journée d'Innovation Éducative. Cet événement unique sera l'occasion idéale pour explorer les dernières avancées technologiques et pédagogiques, qui transforment déjà les pratiques éducatives d'aujourd'hui.

L'un des temps forts de la journée sera la présentation sur l'intelligence artificielle et son application dans le monde de l'éducation. Découvrez comment les Accélérateurs d'apprentissage de Microsoft, intégrés aux iPads, facilitent une approche plus intelligente et personnalisée de l'enseignement, permettant aux élèves d'apprendre à leur rythme et aux enseignants de mieux répondre aux besoins de chacun.

En complément, des ateliers pédagogiques interactifs vous offriront la possibilité de découvrir concrètement comment ces outils peuvent être intégrés dans vos classes, ainsi que les dernières innovations en matière de gestion technologique pour l'éducation.

Cette journée est une occasion unique d'enrichir vos pratiques éducatives, de rencontrer d'autres professionnels du secteur, et de découvrir des solutions novatrices qui redéfiniront l'expérience d'apprentissage de vos élèves.

Nous vous invitons à nous rejoindre pour cette journée dédiée à l'innovation et à l'avenir de l'éducation.

Cordialement,
L'équipe de l'Institut La Plume

À qui s'adresse cette invitation?



Directeurs, référents numériques, conseillers et coordinateurs pédagogiques, techniciens et administrateurs.

Où



Maison de la Poste (Tour & Taxi)
Rue Picard 7,
1000 Bruxelles

Quand?



Le mardi 19 novembre 2024
De 9h à 16h.

Comment s'inscrire?

